



Totem série **Kombo**

Kombo series totems

 DESIGN MADE IN ITALY

Très serrés, légers et performants, les Totems une face de la série Kombo se caractérisent par des cadres extrêmement fins et un design avant-gardiste. Equipés d'écrans LED Samsung de dernière génération, disponibles en 32 et 43 pouces, ils possèdent l'option tactile qui permet une interaction directe avec les contenus multimédias. Ils sont prêts à l'emploi et faciles à gérer grâce au logiciel d'affichage dynamique "MagicInfo" qui permet de diffuser du contenu directement de votre ordinateur. Le design moderne et élégant, qui les différencie, s'intègre parfaitement dans n'importe quel environnement, en aidant à améliorer l'expérience d'achat, tandis que les petites dimensions la structure autoportante en aluminium et les panneaux laminés opaques facilitent le transport et l'installation.

Extremely narrow, light and with high performance, vertical monolithic totems of the Kombo series are characterized by very narrow frames and an avantgarde design. Equipped with last generation professional Samsung led monitors, in 32 and 43 inches formats, they have the touch option, which allows direct interaction with multimedia contents like maps, information, posters and much more. The modern and tasteful looks that characterize them is suitable for any environment, thus contributing to the improvement of shopping experiences, whereas their reduced size and their self-standing structure made of aluminium and opaque laminate panels make their transportation and installation easy.

Totem série **Kombo**

Kombo series totems

Disponible en noir ou blanc

Available in black or white



Versions disponibles

Available versions



32"



43"

Totem série **Kombo**

Kombo series totems



			MODÈLES TACTILES	
NOM DU PRODUIT <i>product name</i>	KOMBO 32	KOMBO 43	KOMBO 32 TS	KOMBO 43 TS
TAILLE (larg, haut, prof) <i>dimension (width, height, depth)</i>	50 x 180 x 5,8 cm	62 x 200,4 x 5,8 cm	50 x 180 x 5,8 cm	62 x 200,4 x 5,8 cm
BASE	55 x 50 cm	67 x 67 cm	55 x 50 cm	67 x 67 cm
POIDS <i>weight</i>	~ 48 kg	~ 52 kg	~ 49 kg	~ 60 kg
ÉCRAN	32"	43"	32"	43"
FONCTION TACTILE	/		Intégré dans l'écran <i>Integrated in the monitor</i>	
HARDWARE	Lecteur Samsung			
NOTES <i>notes</i>	Devant en laminé opaque avec cadre en aluminium <i>Matte laminate front with Aluminum structure</i>			

Totem série **Kombo**

Kombo series totems



Pellicule
adhésive
Adhesive film

Personnalisation

Customization

La structure de la série Kombo peut être entièrement décorée avec des éléments graphiques captivants ou personnalisée avec la reproduction de votre logo sur pellicules adhésives imprimées et découpées, permettant une communication innovante liée à l'identité de votre marque.

The structure of the totems Kombo series can be entirely decorated with captivating graphic elements or personalized with the reproduction of one's logo in printed or adorned adhesive film, which allows innovative communication on the market related to one's brand identity.



DominoSistemi Srl
T. +39 030 23 08 677 - **F.** +39 030 23 03 727
info@dominodisplay.com

[dominodisplay.com/fr](https://www.dominodisplay.com/fr)

